

# BIG ISSUE

## Jum'at Curhat Sinergi Polri, TNI dan Masyarakat Bangun Keamanan Bersama

HermanDjide - [PANGKEP.BIGISSUE.ID](http://PANGKEP.BIGISSUE.ID)

Jan 5, 2024 - 09:14



*Jum'at Curhat Sinergi Polri, TNI dan Masyarakat Bangun Keamanan Bersama*

Jum'at Curhat Sinergi Polri, TNI dan Masyarakat Bangun Keamanan Bersama

PANGKEP- Kapolsek Balocci Polres pangkep, AKP Siswandhy S.Sos, bersama Wakapolsek Balocci, Ipda Supardan, turut menggelar kegiatan Jum'at Curhat di

wilayah hukumnya. Acara yang dihadiri oleh Babinsa Koramil Balocci dan personil Polsek Balocci ini bertujuan mendengarkan keluhan serta masukan warga terkait Kamtibmas. Jumat (05/01/2024) pagi

Dalam suasana yang akrab, Kapolsek Balocci Akp Siswandhy saat di konfirmasi menuturkan bahwa, kegiatan ini merupakan bentuk nyata dari komitmen Polri dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban di masyarakat. Warga diajak untuk secara langsung berinteraksi dengan aparat kepolisian, menciptakan sinergi dalam menjaga keamanan lingkungan.

Wakapolsek Balocci, Ipda Supardan, juga menambahkan bahwa partisipasi aktif masyarakat sangat penting dalam upaya pencegahan dan penanganan berbagai permasalahan yang berkaitan dengan keamanan. Acara ini juga diharapkan dapat mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, membangun kepercayaan dan kolaborasi yang baik.

Babinsa Koramil Balocci turut memberikan apresiasi terhadap kegiatan ini sebagai wujud dari sinergi antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan kenyamanan warga. Setiap keluhan dan masukan dari masyarakat dianggap sebagai bahan evaluasi bagi aparat keamanan dalam meningkatkan pelayanan dan respons terhadap kebutuhan masyarakat.

Personil Polsek Balocci dengan antusias mendengarkan curhatan serta aspirasi masyarakat, menunjukkan dedikasi mereka dalam menjalankan tugas untuk melindungi dan melayani masyarakat. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi sarana efektif dalam membangun kepercayaan dan kerjasama yang erat antara kepolisian dan warga Balocci.(MUHAMMADING/HERMAN DJIDE))